



2023年11月号

10月のご意見・ご要望は0件でした。 お気づきの点がございましたら遠慮 なくお申し付けください。



4年振りの運動会では、会場全体が盛り上がり、子ども達の成長を喜び合える一日となり ました。大きな行事を終えた子ども達の表情は、自信に満ち溢れひと周り大きくなったように 感じます。11月に入り過ごしやすい季節になりました。これから旬であるさつま芋を堀りに 出かけたり、園周辺を散歩したり、又、園庭の落ち葉を利用し製作をして展示したりと年齢に 合わせた"秋"を楽しんでいます。日中はまだ暑い日が続いていますが朝夕の気温差で体調 を崩さないように気をつけて過ごして行きましょう。





ш	u	
1	水	尿・蟯虫検査
2	木	沖縄県広域地震津波避難訓練
3	金	文化の日
4	土	
5	日	
6	月	リトミック(11/3の振替)
7	火	英語
8	水	保育参加
9	木	避難訓練•太鼓
10	金	リトミック
11	土	
12	日	福祉まつり・ステージイベント(めろん組)
13	月	
14	火	英語
15	水	弁当会・避難訓練(地震火災津波)
16	木	誕生会
17	金	リトミック
18	土	園内研修
19	日	
20	月	
21	火	英語
22	水	発表会最終リハーサル
23	木	勤労感謝の日
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	英語
29	水	
30	木	太鼓





運動会では、緊張しながらも小さな体で大きな舞台に立つ姿に感 動しました。日中も涼しくなり、園庭や散歩と戸外活動を多く取り入 れました。歩ける子は靴にも慣れ、自分の好きな所へ行ったり来た りし思い思いに遊びを満喫しています。ベビーカーに乗っている子 ▶ も周りの景色を見ながら指差ししたり隣同士で合図し合い笑顔が 見られました。最近は自我が芽生え始め"イヤイヤ"も増えて来ま した。気持ちを受け止めながら引き続き成長を見守って行きたいと 思います。



れもん組

-人ひとりの頑張りで、無事運動会を終える事が出来ました。体調 不良で参加できなかったお友達もいましたが、家族の声援が子ども達 にも届いていました。ありがとうございました。10月19日に運動会頑 張ったご褒美にゆい農場までお芋掘りに出かけました。バスの中でも 嬉しそうな表情を見せていましたが、畑では大きいお芋の収穫に「すご い~、大きい~」と声を張り上げている子ども達でしたよ。さっそく芋料



理をして食べた~と報告がありました。暑さも少しずつ和らいで来まし た。体調管理をしっかり行い毎日楽しく過ごして行きたいと思います。



も組

先月の運動会では、緊張する姿も見られましたが初めて の大舞台で自信がつき、より一層逞しくなったように感じま す。少しずつ過ごしやすくなり園庭遊びでは、しっぽ取り等の ルールのある遊びを取り入れ、皆でルールを守って遊ぶ楽 しさを味わい、体力作りに励んでいます。又、発表会の練習 |も始まりやる気一杯の子ども達です。体調面に気を付けて 元気に活動が出来るように過ごして行きたいと思います。



とまと組

先月の運動会は緊張していた子や家族に手を振る余裕をみ せる子と様々でした。全員が一生懸命頑張っていてとても良 い運動会でした。また、ゆい農場に芋掘りに行きました。 番大きい芋を探している子や面白い形の芋を探してる子と皆 楽しんでいました。12月には発表会があります。それに向 けて練習が始まり、意欲的に頑張っています。運動会よりも 成長した姿をお見せできると思います。





先月の運動会は保護者の参加とご協力により無事成功する 事が出来ました。子ども達にとっても大きな自信に繋がりま した。食育活動では、4月に植え付けしたさつま芋を収穫し、 旬の食べ物にも触れる事が出来ました。又、2月に予定してい るカレーパーティーに向けてじゃが芋植え付けも体験しまし た。涼しく過ごしやすい時期にもなり園外活動を多く取り入 れて行きたいと思います。12月の発表会に向けて少しずつ練 習も始めています。無理強いはせず子ども達と一緒に楽しく 取り組んで行きたいと思います。



